
Avola.  Cinquantenne  trovato
senza  vita.  Era  nella  sua
casa di via San Gottardo
E’ giallo sulla morte di un cinquantenne trovato riverso senza
vita nel bagno di casa sua. Si tratta del dipendente di una
società che opera nella zona industriale di Priolo.
A dare l’allarme sono stati i vicini della casa di via San
Gottardo dove da qualche tempo viveva l’uomo, che non era
sposato  né  aveva  figli,  dopo  la  morte  della  madre.  Gli
abitanti  della  zona  hanno  avvertito  il  cattivo  odore
proveniente  dall’abitazione  dell’uomo  e  hanno  lanciato
l’allarme ai soccorsi.
Forze dell’ordine e vigili del fuoco sono entrati all’interno
della casa dell’uomo e lo hanno trovato riverso a terra privo
di vita dietro la porta del bagno. La morte del cinquantenne
potrebbe risalire a qualche giorno fa e per quanto riguarda le
cause il pubblico ministero ha disposto l’autopsia. Da una
prima ispezione cadaverica è stato difficile capire cosa abbia
portato l’uomo alla morte. Non viene esclusa nessuna pista ma
il  malore  improvviso  o  una  scarica  elettrica  sembrano  le
ipotesi più accreditate. Soltanto l’esame del medico legale,
attraverso l’autopsia, potrà stabilire le cause della morte e
svelare il mistero.
Corrado Parisi

Siracusa.  Ancora  sostanza
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schiumosa  in  mare:  a  Forte
Vigliena  intervento  di
Capitaneria e Arpa
Un nuovo caso di “schiuma” che galleggia nel mare di Ortigia.
Questa  volta  nei  pressi  di  Forte  Vigliena.  Sul  posto  la
Guardia Costiera, intervenuta prima con un gommone poi – vista
l’impossibilità di avvicinarsi alla scia sospetta – è stato
chiesto l’intervento di personale via terra. Contattata anche
la polizia Ambientale ed Arpa per procedere a campionamenti e
successive analisi.
A prima vista, la sostanza si presenta come schiumosa con una
colorazione scura tutto attorno. Potrebbe trattarsi di nuova
mucillagine visto che nella zona non sarebbero presenti scoli
di canali di gronda.

Dov'è Valentino Gozzo? Scatta
il  piano  provinciale:
attivato il Coc
Scatta  il  piano  provinciale  per  la  ricerca  delle  persone
scomparse.  Senza  esito  fino  ad  oggi,  a  4  giorni  dalla
scomparsa,  le  ricerche  del  28enne,  che  da  diverse  ore  si
concentrano nella zona di Pantalica, nei pressi di Cassaro e
Ferla,  dove  sarebbe  stato  avvistato  l’ultima  volta.  Di
Valentino  Gozzo  ancora  nessuna  traccia.  Aumenta  la
preoccupazione per la sorte del giovane, che ha, peraltro,
bisogno di cure. Il sindaco, Sebastiano Scorpo ha deciso, oggi
pomeriggio, di attivare il Coc, il centro operativo comunale
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di protezione civile, nello specifico per le funzioni Sanità,
Volontariato e Materiali e Mezzi. Il Coc si avvale anche del
lavoro  di  un  componente  del  Dipartimento  regionale  di
Protezione  civile  della  sede  di  Siracusa,  oltre  alle
associazioni di protezione civile della provincia che hanno
dato  la  propria  disponibilità.  I  cittadini  che  volessero
unirsi  alle  ricerche,  possono  mettersi  a  disposizione  del
coordinatore delle ricerche, così da essere impiegati nella
maniera ritenuta più opportuna.  E’ probabile che Valentino
Gozzo si sia disorientato, finendo per perdersi nelle vaste
campagne della zona. Dall’alto,  un elicottero coordina le
ricerche.  Utilizzati  nei  giorni  scorsi  anche  i  cani
molecolari.
 

Siracusa.  Fontana  di  Diana,
ancora  un  distacco:  alla
statua di Alfeo mancano due
dita
Un mese fa il distacco di alcuni pezzi in cemento dalla zampa
di uno dei cavalli marini della fontana di Diana. Adesso nuovo
allarme: mancano due dita dalla mano sinistra della statua che
raffigura Alfeo, subito sotto la figura centrale del complesso
realizzato ad inizio secolo.
Un’opera monumentale in cemento armato, materiale costruttivo
novità di quel periodo che però presenta puntualmente il conto
degli anni. La struttura in ferro, difatti, tende a “gonfiare”
spingendo il cemento che in più punti si presenta spaccato.
Gli  ultimi  distacchi  sarebbero  conseguenza  di  questo
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inevitabile  fenomeno.
Per il monumento simbolo di piazza Archimede servono allora
nuove attenzioni. L’ultimo restauro integrale risale al 1996 e
venne finanziato dalla Sogeas. Soprintendenza e Comune stanno
valutando lo stato della fontana e hanno lanciato anche un
appello ad eventuali finanziatori privati, sulla scorta di
altri esempi di restauri effettuati in Italia con agevolazioni
fiscali il “mecenate”.
Intanto, ad un mese di distanza dal primo distacco, bisogna
amaramente prendere nota anche del nuovo episodio segnalato da
lettori di SiracusaOggi.it

Calcio,  Serie  D.  Noto,
problema  stadio:  Zani,  "non
dipende dal sindaco"
A poche settimane dall’avvio della prossima stagione di serie
D per il Noto si ripresenta il “problema” del campo di gioco.
La scorsa stagione è stata vissuta perennemente in trasferta,
allo Scrofani Salustro di Palazzolo Acreide.
“I problemi non dipendono dal sindaco Bonfanti”, spiega il
presidente del Noto, Graziano Zani.”Sta continuando a fare
tutto quanto è di sua competenza per poter rendere un servizio
alla città e agli sportivi”, aggiunge ringraziando il primo
cittadino “per l’impegno che ha profuso per lo sport e per il
calcio, sia nella stagione che si è conclusa che in quella
iniziata da poco”.
(foto: Zani e Bonfanti)
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Pallanuoto  Femminile.
L'Ortigia conquista la Serie
A2
Fa  festa  l’Ortigia  rosa,  promossa  in  A2.  Ai  play-off,  le
ragazze di Valentina Ayale hanno pareggiato 6-6 contro la
Pallanuoto  Tolentino  e  battuto  7-4  le  palermitane  della
Polisportiva Mimmo Ferrito conquistando, così, la promozione.
Il salto in A2 arriva al termine di una stagione che ha visto
tutta la squadra biancoverde protagonista nel campionato di
serie B, vincendo il titolo regionale e superando, poi, lo
scoglio spareggi.
“Sono  contentissima”,  spiega  con  entusiasmo  la  Ayale.  “La
nostra stagione era iniziata senza ambizioni ma, col passare
del  tempo,  l’obiettivo  è  cambiato  e  si  è  trasformato  in
qualcosa d’importante. Ci siamo riuscite, l’Ortigia rosa c’è”.

Siracusa.  Politica:  slitta
l'assemblea  provinciale  del
Pd, diplomazia a lavoro "per
l'unità"
Poco  voglia  di  pacificazione  interna  e  allora  meglio  far
slittare l’assemblea provinciale del Pd. Doveva tenersi oggi
ma prudenza ha suggerito di rinviarla a lunedì prossima. Pare
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che  l’invito  sia  partito  direttamente  dal  segretario
regionale, Fausto Raciti. Sette ulteriori giorni di tempo per
far muovere la diplomazia interna e cercare di ricucire gli
ultimi strappi che hanno trasformato la vita interna al Pd
siracusano in una continua resa dei conti.
Le ultime polemiche sono nate sulla nomina di Alfredo Foti ad
assessore ai lavori Pubblici. Una nomina, accusa l’area Dem,
avvenuta senza confronto interno al partito. E poi ancora il
caso Gino Foti e una presenza definita “ingombrante”, con
contorno  di  sottogoverno  e  sottobosco.  Quindi  anche  le
dimissioni di Giovanni Cafeo da capo di gabinetto del sindaco
e quelle – pare richieste – ma non ottenute dell’assessore
allo sport ed ambiente, Pierpaolo Coppa.
Nei  giorni  scorsi  il  segretario  provinciale,  Carmen
Castelluccio,  aveva  invitato  le  varie  anime  del  partito
all’unità  perchè  altrimenti  il  Pd  ne  avrebbe  risentito
negativamente.  E  di  “percorso  unitario”  parla  anche  il
presidente Turi Raiti.
Il Pd potrebbe tornare a “stabilizzarsi” attorno a quella che
era  sembrata  ormai  la  soluzione  accettata  da  tutte  le
componenti.  Quella  che  prevedeva  Alessio  Lo  Giudice,  ex
assessore  ai  Lavori  Pubblici,  segretario  provinciale  con
l’accordo tra Dem e Renziani. Questi ultimi avrebbero ottenuto
la  segreteria  cittadina  che  però  era  anche  ambita  dalla
corrente che fa capo alle deputate Amoddio-Di Marco.
(foto:  una  recente  assemblea  del  Pd  con  la  presenza  del
segretario regionale, Raciti)

Autostrada  Siracusa-Catania,
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auto  in  fiamme  in  galleria
San  Demetrio:  salvi  i  5
passeggeri
Sarebbe  stato  un  corto  circuito  elettrico  a  scatenare
l’incendio di una Bmw all’interno della galleria San Demetrio,
sull’autostrada Siracusa-Catania, in direzione del capoluogo
etneo. L’episodio è avvenuto nelle serata di sabato. L’auto,
con  a  bordo  5  persone,  è  stata  avvolta  dalle  fiamme.
Fortunatamente illesi gli occupanti, grazie all’intervento dei
Vigili del fuoco e del 118. La San Demetrio è la galleria più
lunga dell’autostrada.
Ad intervenire sul posto anche la Polizia Stradale di Lentini.
I  passeggeri  della  vettura,  evidentemente  frastornati,
manifestavano  segni  di  soffocamento.  Il  fumo  denso  aveva
infatti invaso l’abitacolo. Il traffico è andato in tilt per
circa  trenta  minuti,  poi  la  situazione  è  tornata  alla
normalità.
E  intanto  resta  sempre  attuale  il  tema  della  sicurezza
all’interno delle gallerie dell’autostrada Siracusa-Catania,
quanto meno sul fronte dell’illuminazione. Noti i problemi e
la San Demetrio, ad esempio, è una di quelle che ne risente
maggiormente. Anas ha assicurato che i lavori di manutenzione
straordinaria  per  rimettere  in  funzione  gli  impianti
partiranno  entro  il  mese  di  luglio.
(foto: archivio)
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Carlentini.  Rubata  la  cassa
del  self-service  in  un'area
di servizio
Furto  in  un’area  di  servizio  lungo  la  statale  194,  in
territorio  di  Carlentini.  Con  un  autocarro  rubato  hanno
abbattuto l’acquisitore automatico di banconote per il self
service che funge anche da cassaforte. Le indagini sono state
affidate alla polizia che ha recuperato il mezzo utilizzato
per il “colpo”, già restituito al proprietario.
(foto: dal web)

Siracusa.  Bandiera  (FI):  "I
soldi del capo di Gabinetto
alle famiglie povere"
Si destinino i soldi dell’incarico di capo di gabinetto alle
famiglie a basso reddito per far fronte al caro libri. E’ la
proposta  del  vicepresidente  di  Forza  Italia  Sicilia,  Edy
Bandiera che dice: “Già all’atto della nomina, all’indomani
della sua elezione, ho vissuto con vero rammarico la scelta
del  sindaco  Garozzo,  in  perfetta  antitesi  con  quanto
annunciato in campagna elettorale, che si impegnò con la città
a non nominare consulenti e collaboratori esterni in caso di
sua  elezione,  di  nominare  come  collaboratore  di  fiducia,
reperito all’esterno dell’apparato comunale, Giovanni Cafeo,
il quale venne immediatamente arruolato come capo di Gabinetto
del sindaco, con un contratto dirigenziale e una retribuzione
pari a circa 45 mila euro annui. Apprendo peraltro che le
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dimissioni,  già  presentate,  saranno  effettive  solo  dal  20
agosto”.
Così in un periodo come quello che stiamo vivendo, di crisi
economica diffusa che mette all’angolo molti, ma soprattutto
le  famiglie  siracusane  Edy  Bandiera  precisa:  “Ritengo  sia
doveroso e da evitare tassativamente, l’eventuale attribuzione
di nuovi e ulteriori incarichi esterni, oltre ai diversi già
in essere. In quest’ottica – aggiunge – mi permetto di provare
a  fare  breccia  nella  nota  sensibilità  del  sindaco,
permettendomi  di  suggergli  di  dare  un’occhiata  al  mio
programma  elettorale  del  tempo,  in  cui  era  prevista  la
istituzione di un fondo da impiegare per sostenere le famiglie
a basso reddito dinnanzi al caro libri”.
Per quetso Edy Bandiera invita l’amministrazione comunale a
valutare l’opportunità di istituire, in vista del nuovo anno
scolastico,  un  fondo  a  favore  delle  famiglie  povere  o  a
reddito  basso  per  agevolare  e  sostenere  le  spese  delle
famiglie siracusane.


